
Kauffmann, Heidelinde 

Von: 	 Kauffmann, Heidelinde 
Gesendet: 	 Mittwoch, 10. Oktober 2001 12:08 
An: 	 Suess, Christine 	 . 
Cc: 	 Osten, Eva-Maria; Friedelt, Kristian; Wenger, Bernd; Kauffmann, Heidelinde 
Betreff: 	 AW: 

Guten Tag Frau Süß, 

OB möchte die Baumbepflanzung nicht übernehmen, da aber Herr Wurster die Möglichkeit der Übernahme signalisiert 
hat, dürfte dies somit in Ordnung gehen. 

Gruß 
H. Kauffmann 

	Ursprüngliche Nachricht 	 
Von: 	Suess, Christine 
Gesendet: 	Dienstag, 9. Oktober 2001 11:29 
An: 	Eichert, Christof; Kauffmann, Heidelinde; Wurster, Eberhard; Osten, Eva-Maria 
Cc: 	Wenger, Bernd; Friedelt, Kristian 
Betreff: 

Baumbepflanzung einer Grundschule aus Montböliard in der Anton-Bruckner-Schule am 19.10.01 

Herr Dr.Eichert, Herr Wurster; 

Eine Grundschule aus Montböliard möchte bei ihrem nächsten Besuch in Strümpfelbrunn einen Baum auf das 
Gelände der Anton-Bruckner-Schule pflanzen. Der Austausch fand ja letztes Jahr nicht statt und soll nun durch die 
Baumbepflanzung bekräftigt werden. 

(Wahrscheinlich wird es der Eingangsbereich sein, ich habe darüber mit Herrn Wenger gesprochen, der keine 
technischen Probleme darin sieht und das Pflanzloch entsprechend vorbereiten würde) 

Die Klasse ist aber nur einen Tag in Ludwigsburg, am 19.10.01, auf dem Weg von Strümpfelbrunn zurück nach 
Montbölaird. 

Der Wunsch der Montböliarder und der Anton-Bruckner-Schule ist es nun, einen Dezernenten und die Presse bei 
der Bepflanzung dabei zu haben, für die Klasse wäre das dann der Ersatz für den Empfang. Es kommt dafür die 
Zeit von 11.00-12.00 Uhr in Frage oder nach dem Mittagessen, zwischen 13.00 und 15.00 Uhr, danach fährt die 
Klasse zurück. Ich denke nicht, daß der ganze Akt länger als eine halbe Stunde dauern wird. 

Ist es möglich, daß DI oder DII den Termin übernimmt? 

Mit freundlichem Gruß 

Christine Süß 
Städtepartnerschaften 
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